



De gauche à droite : Charles Rand, président de l'Association des étudiantes et étudiants en génie de l'Université de Moncton; Linda Schofield, directrice générale des relations universitaires, du développement philanthropique et de la Campagne de financement *Évolution*; Gilles C. Roy, doyen de la Faculté d'ingénierie; Sœur Agnès Léger, supérieure générale des Religieuses de Notre-Dame-du-Sacré-Cœur; et Jacques Paul Couturier, recteur et vice-chancelier par intérim de l'Université de Moncton.